



Menawarkan Program **Associate Degree Bisnis** dalam **International Hotel and Resort Management** **Jalan Menuju Gelar Sarjana** di Australia

INTERNATIONAL FACT SHEET



www.bluemountainschina.cn

Tentang Kami

Lebih dari 20 tahun, Blue Mountains International Hotel Management School telah memberikan gelar hotel industri manajemen. Penggabungan program antara praktek dan pengetahuan bisnis teori telah menghasilkan lulusan-lulusan mahasiswa yang sukses menjadi pemimpin dalam bidang industri ini.

Blue Mountains International Hotel Management School membuka kampusnya di Suzhou, Cina pada bulan Februari 2004, bekerja sama dengan Suzhou Tourism & Finance Institut. Menawarkan program Diploma (D3) di bidang Internasional Hotel and Resort Manajemen. Program ini telah diakreditasi oleh pemerintah Australia, TEQSA (Nomor indentifikasi : PRV12016).

Blue Mountains International Hotel Management School (BIMIHMS), Australia

Sejak tahun 1991, BIMIHMS telah memiliki reputasi yang kuat dalam memberikan pendidikan di bidang manajemen perhotelan dan event. Berdasarkan survey internasional hiring manajer: Blue Mountains mendapatkan ranking nomor 1 di antara sekolah perhotelan internasional di Australia dan Asia Pasifik untuk internasional karir (TNS Survey 2013)

Keuntungan:

- > Kualifikasi Australia disediakan di Cina
- > Semua pelajaran diajarkan dalam bahasa Inggris
- > Belajar Bahasa dan Budaya Cina
- > State of the art facilities
- > Kesempatan bekerja dengan global hotel brand
- > Pilihan transfer ke luar negeri

Akreditasi dan Penghargaan- BIMIHMS , Australia

- > Telah diakreditasi secara penuh pada level national oleh Tertiary Education Quality and Standards Agency(TEQSA)
- > Diakui oleh World Tourism Organization (WTO), Institute of Hospitality, The International Centre of Excellence in Tourism and Hospitality Education (THE - ICE)
- > Nomor 1 Hotel Management School dengan hiring manajer di Australia dan Asia Pacific. (TNS Survey 2013)

Program Kami

Associate Degree of Business International Hotel and Resort Management

Waktu Pembelajaran: 2 tahun

Lokasi: Suzhou, Cina

Penerimaan : Februari, Agustus

Syarat Masuk:

- > Lulus SMA atau sederajat
- > Memiliki IELTS 6.0 atau melewati tes yang diberikan sekolah
- > Harus 18 tahun atau lebih, pada waktu pembelajaran telah dimulai

Pilihan untuk memenuhi Syarat Masuk

Bagi murid yang tidak memiliki IELTS 6.0, ada dua pilihan yang tersedia. Murid dengan IELTS 5.5 bisa diterima dengan syarat wajib mengikuti pelajaran Bahasa Inggris di semester pertama.

Murid dengan IELTS di bawah 5.5 dapat mengikuti Program Bahasa Inggris, selama 18 minggu. Bagi murid yang lulus ujian Akhir dari program ini baru dapat memasuki Diploma Bisnis (IHRM).

Pembelajaran Bahasa dan Budaya Cina

Diploma Bisnis (IHRM) bagi murid internasional menawarkan empat unit pembelajaran yang berkaitan dengan bahasa Mandarin dan Budaya Cina, untuk mengembangkan keterampilan mereka. Maksud lainnya ialah untuk membekali murid dengan keterampilan berbahasa ketika mereka kerja praktek, empat unit pembelajaran ini akan mengasah keterampilan berkomunikasi murid dengan efektif di seluruh Asia dan industry perhotelan secara global.

Biaya 2014 di Suzhou, Cina

Associate Degree of Business



	Triwulan	Uang Sekolah	Biaya Lainnya
Diploma Tahun 1	1 & 2 (21 minggu)	RMB 94,800	RMB 25,770
	3 & 4 (6 bulan)	IP (Digaji) RMB 1200/months	—
Associate Degree Tahun 2	5 & 6 (21 minggu)	RMB 94,800	RMB 24,110
	7 & 8 (6 bulan)	IP (Digaji) RMB 1200/months	--
TOTAL		RMB 189,600	RMB 50,380

>Biaya termasuk biaya administrasi, buku, materi, seragam, asuransi, dan kamar twin.

>Biaya makan tidak termasuk. Biaya RMB 1500/bulan cukup untuk biaya hidup.



Program Kami

Transfer ke Blue Mountains, Australia

Setelah sukses memperoleh gelar Diploma di Cina, lulusan dapat melanjutkan ke Blue Mountains International Management School, Australia untuk memperoleh gelar Sarjana Bisnis.

Biaya untuk Murid Internasional 2014 Australia



Sarjana Bisnis (IHRM)

	Triwulan	Biaya Sekolah	Biaya Lainnya
Gelar Sarjana Tahun 3	9 & 10 (24minggu)	AUD 18,300 (Sydney)	AUD 875
	11 & 12 (6 bulan)	Kerja Praktik (digaji)	AUD 375
TOTAL		AUD 18,300	AUD 1,250

* *Biaya Sekolah dapat berubah. Bagi murid dari Blue Mountain Cina yang melanjutkan pendidikan ke Blue Mountain Australia untuk mendapatkan Sarjana Bisnis (International Hotel and Resort Management), akan mendapatkan beasiswa sekolah sebesar 25%. Beasiswa ini sudah termasuk biaya yang tertera diatas.*

Kampus - Suzhou, China

Lokasi

Kampus terletak di Suzhou International Education Park South, Wuzhong District, Suzhou. 40 menit dari pusat kota dan merupakan tempat yang ideal bagi murid untuk belajar. Suzhou merupakan tempat pariwisata yang cukup terkenal dan kota budaya yang memiliki sejarah budaya selama 2500 tahun. Pertumbuhan ekonomi yang cepat dikarenakan terletak di dekat Shanghai. Diapit oleh danau dan pemandangan yang indah, Suzhou dikenal dengan julukan Surga di Bumi (Heaven on Earth)



Fasilitas Akademik

Kampus menawarkan fasilitas premium dilengkapi dengan ruang praktek yang dibuka pada November 2011. Keistimewaanannya ialah dilengkapi dengan lobi resepsionis dengan Opera, PMS, Restoran dan Bar dengan Micros Point of Sales, dapur komersial, pusat pameran wine, dan ruangan yang dibuat sedemikian rupa menyerupai hotel untuk pelatihan siswa.

Hiburan

Student's Square mencakup daerah tempat tinggal siswa dan menawarkan kantin, kafe, mini market, salon, tempat fotokopi dan print, dan masih banyak lainnya.

Selama pembelajaran di kampus pada triwulan 1&2 dan triwulan 5&6, murid diharuskan tinggal di kamar twin di asrama sekolah dengan sesama mahasiswa.

Sports Centre merupakan gedung bertingkat tiga yang dikhususkan untuk berolahraga dan hiburan, termasuk di dalamnya, kolam renang (dalam ruangan), tempat fitness, lapangan basket, billiard, lapangan tenis dan bulutangkis.

Pendaftaran

Dokumen yang diperlukan: mengisi form aplikasi, ijazah SMA atau sederajat, Fotokopi KTP/Passport, 2 lembar foto ukuran 4x6, IELTS atau lulus ujian bahasa Inggris yang dari BMIHMS.

Visa bagi murid internasional: sekolah akan membantu dengan JW202 form yang diperlukan untuk permohonan visa di Cina.

Untuk keterangan lebih lanjut, silahkan hubungi:

Kantor Administrasi:

Alamat: Suzhou International Education Park South, Wuzhong Avenue, Wuzhong District, Suzhou, China

Tel: 86 512 6532 5272

Fax: 86 512 6532 5272

Email: studyinchina@bluemountains.edu.au

www.bluemountainschina.cn

TEQSA Nomor Identifikasi: PRV 12016